FRANÇAIS, FRANÇAISES, DEFENDEZ LA FRANCE, DEFENDEZ L'EUROPE

Une France forte est la clef de l'Europe

Si nous continuons à nous enfoncer dans la crise, dans le chômage, dans la stagnation et l'inflation, la France ne sera plus entendue ; elle sera traitée comme un malade et on lui imposera un destin qu'elle n'aura pas choisi. Il faut par le vote du 10 juin:

• que vous disiez NON au chômage,

• que vous disiez NON à la politique de récession,

• que vous disiez OUI à la politique d'expansion et d'emploi qu'exige l'avenir de la France et de nos enfants.

C'est à la France de faire l'Europe et non à l'Europe de faire la France.

Ne croyez pas ceux qui vous demandent de laisser les 15 000 technocrates de Bruxelles prendre en main votre destin. Seuls les Français ont intérêt au développement et au progrès de la France. Personne ne servira leurs intérêts si ce n'est eux-mêmes.

Pas de démission ! Pas d'illusion ! C'est pourquoi nous vous proposons d'élire des hommes et des femmes qui défendront les exigences supérieures de la France

Il faut:

1 — Respecter les acquis de la politique agricole commune, arrêter sa dégradation et assurer le développement de l'agriculture française.

2 — Renforcer sans tarder la protection du marché commun pour lutter contre les con-

currences sauvages ou déloyales.

3 — Encourager les industries de pointe, la recherche et l'innovation technologique sous toutes ses formes.

4 — Assurer une égale protection sociale pour éviter les handicaps de concurrence et

développer une action sociale vigoureuse.

5 — S'opposer à tout ce qui encouragerait une domination étrangère et stériliserait les activités françaises et, à cette fin, contrôler la circulation des capitaux étrangers, les sociétés multinationales et l'établissement des professionnels en provenance d'autres pays.

6 — Veiller à la promotion des départements et territoires d'outre-mer.

Atteindre ces objectifs suppose une volonté ferme et tenace au service de la France et des Français. Cela suppose aussi de ne pas reculer ni faiblir quand la situation est grave et favenir inquiètant.

Françaises, Français, donnez votre confiance à la liste conduite par Jacques CHIRAC et Michel DEBRÉ. Nos candidats ne plieront pas quand vous leur aurez donné mission de vous défendre. Ils sauront se battre quand il le faudra. Il le faudra dès demain pour que vive la France.

Vu les Candidats



DEFENSE des INTERETS de la FRANCE en EUROPE